

TOPIC

1

11
23

生徒や卒業生たちが 創立70周年祝う

白糠高校70周年記念式典

白糠高校（埴浩伸校長）の創立70周年記念式典が同校体育館で開かれ、在校生や卒業生、学校関係者など約200人が節目を祝いました。

埴校長は「校訓『自立実践』のもと、自ら考え実行する生徒の育成を目指す」と式辞。生徒代表の桑山唯翔さんは「令和最初の卒業生として、新たな時代を築いていきたい」とあいさつしました。

最後には、同校吹奏楽部と同部OB、阿寒高校吹奏楽部によるミニコンサートが開かれました。



TOPIC

2

11
24

ふるさと教育や青少年健全 育成に対する理解を深める

明日の青少年を考える集い

健全育成表彰やふるさと教育報告会などを行う「明日の青少年を考える集い」を社会福祉センターで開催しました。ふるさと教育報告会では小中学生7組が発表。庶路学園は「庶路ダムのすごいところ」と題して、3年生3人が庶路ダムの大きさや働きを発表。白糠小学校は「白糠の食の魅力をしらぬか!?!」と題して、5年生10人がシシャモやブルーベリーなどの魅力を伝えるために考えた、ゆるキャラや新メニューを提案していました。



TOPIC

3

11
27

セイコーエプソン労働組合 虹の家に温かい支援

虹の家に冷蔵庫を寄贈

白糠町手をつなぐ育成会（橋本房恵会長）が運営する施設「虹の家」に冷蔵庫を寄贈したセイコーエプソン労働組合諏訪南支部（千歳市）の組合員3人（写真前列）が同施設を訪問しました。

同労組では社会貢献活動として組合員の募金で物品を購入しており、これまでもプリンターやオーブンレンジなどを寄贈しています。

橋本会長は「たくさんのお菓子や惣菜を作っているのだから本当に助かります」と感謝していました。

